

St-Gabriel Info

Tourlaville - Bretteville - Digosville - Le Mesnil au Val

« Trinité que j'adore »

16^{ème} Année

03/06/12

Le Billet du Père Mobilis

Dieu créateur ne pouvait qu'engendrer à la Vie, puisqu'Il est lui-même « Être de relation ». « **Trinité que j'adore** » disait Sœur Elizabeth de la Trinité, carmélite de Dijon. Quand je prie, je m'adresse aux 3 Personnes et même si j'invoque plus particulièrement l'une d'elles, c'est bien à la Trinité des Personnes que je m'adresse.

Sans doute le visage de référence central pour nous est la personne de Jésus Christ. Etant de chair et d'esprit, nous nous approchons de Jésus comme vers l'un d'entre nous, même s'il est transcendant par sa nature divine. Jésus est proche des hommes, mais plus encore de son Père, dont il souligne la proximité et la communion permanente avec lui. Jésus nous dit ne pas agir de lui-même, mais accomplir ce que veut le Père. Cette soumission de Jésus n'est pas pour lui manquer de liberté, bien au contraire ; mais quand des êtres s'aiment, ils ne font rien qui puisse contrarier l'autre. C'est un signe de profond amour et de profonde unité. Jésus dira : « **il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime** ».

Le Père nous semble tenir un rôle d'autorité, disons de « gouvernance » ! Il n'est pas seul à « créer », mais il est celui qui demeure dans les Cieux : cité vers laquelle nous tendons, parce que conscients des limites de la vie terrestre ? Le ciel, dit l'Eglise, est l'état parfait de la lumière, du bonheur, de l'amour et de l'éternité. Ce désir est inscrit dans nos désirs humains, alors même qu'on peut rejeter Dieu au nom de notre liberté.

Et **l'Esprit** ? 3^{ème} personne de la Trinité, est le trait d'union entre le Père et son Fils, incarné dans notre chair. L'Esprit travaille à la sanctification des hommes. Il souffle, où il veut ! Il ne nous attend pas pour agir au plus intime de l'être humain, mais il n'agit pas sans nous. Il utilise les médiations humaines pour dire sa présence et son action. Il n'est pas magicien, mais Il nous aide à nous sanctifier, à devenir « saints » !

L'Esprit relève d'entre les morts. La mort n'est pas que physique, elle est morale et spirituelle, elle tue le « sens ». Les hommes vivent souvent comme des « morts ambulants », plus que comme des vivants.

Quand l'amour n'est plus, la paix, la justice ne sont plus honorés ; que la violence impose sa loi, Dieu n'est pas là. Et pourtant le mal ne l'emportera jamais sur le bien.

Notre relation spirituelle à la Trinité nourrit notre foi, soutien notre espérance et nous donne l'ardeur de la charité. Notre Dieu est **Dieu de vie** : gloire et honneur lui soient rendus !

Une catéchèse pour tous !

Votre enfant est baptisé,
ou aimerait l'être,
Donnez-lui la chance
d'en découvrir toute la richesse !



La paroisse Saint Gabriel de Tourlaville Bretteville, Digosville et Mesnil au Val assure la catéchèse le mercredi matin du Ce1 au Cm2 au plus près de chez vous

Pour tout renseignement nous sommes à votre disposition.

105 rue Médéric à Tourlaville

02 33 22 42 00

presbytere.tourlaville@wanadoo.fr

stgabriel2.free.fr

Dimanche 3 juin 2012

Dimanche de la Sainte Trinité

Agenda
du 1er au 17 juin 2012

Toute les semaines :

- Le mardi** à 9h, messe à la chapelle St Gabriel
- Le mercredi** à 18h30, messe à la chapelle St Gabriel
- Le vendredi** à 11h, messe à la Maison St Joseph
- Le dimanche** à 10h, messe à Notre Dame du travail
- Lundi 4** à 20h30, rencontre de la CCL de Bretteville
- Mardi 5** à 14h15 et 20h30, rencontre du M.C.R. au presbytère
- Jeudi 7** à 20h30, rencontre de la CCL Est au presbytère
- Samedi 9** - Temps fort de 1^{ère} communion de 9h30 à 16h chez les sœurs du Maupas
- Temps fort de confirmation au Pieux
- Dimanche 10** - à 10h Messe à Notre Dame du Travail avec entrée en catéchuménat.
- à 11h30 messe à Bretteville.
- Dimanche 17** - à 10h Messe à Notre Dame du Travail
- à 11h30 messe à Digosville.

Pour anticiper :

- Vendredi 22** de 18h30 à 22h, soirée aumônerie des 6^{èmes}, 5^{èmes}, 4^{èmes} et 3^{èmes} au Clos Marie.
- Vendredi 29**, bilan de kermesse : à partir de 19h apéritif suivi du pique-nique tiré du panier et à 20h30, bilan de la kermesse 2012
- Mercredi 4 juillet** : Sortie de fin d'année de catéchèse inter-génération sur les pas de Pierre-Adrien Toulorge. (Autour de Derville, Vindefontaine) Invitation faite à tous les paroissiens. (Pique-nique le midi) Inscrivez-vous au presbytère jusqu'au 27 juin.



1^{ère} Lecture : Deutéronome 4, 32-34. 39-40

Psautre 32

2^{ème} Lecture : Romains 8, 14-17

EVANGILE : Matthieu 28,16-20

Au temps de Pâques, les onze disciples s'en allèrent en Galilée, à la montagne où Jésus leur avait ordonné de se rendre. Quand ils le virent, ils se prosternèrent, mais certains eurent des doutes. Jésus s'approcha d'eux et leur adressa ces paroles : « Tout pouvoir m'a été donné au ciel et sur la terre. Allez donc ! De toutes les nations faites des disciples, baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit ; et apprenez-leur à garder tous les commandements que je vous ai donnés. Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. »



Centième pèlerinage diocésain à Lourdes

Il aura lieu du 27 août au 1er septembre . Voyage en TGV depuis Cherbourg. Renseignement au presbytère de 10h à 12h, par téléphone au 02.33.22.42.00 ou auprès d' Yves Planchais au 02.33.44.29.08

Le papillon recto-verso ci-dessous peut-être découpé et mis dans votre poche afin de pouvoir le donner à quelqu'un, connaissance, voisin ou personne qui sait que vous pouvez le renseigner sur la catéchèse, ou quelqu'un qui a des enfants concernés.



À QUEL AGE COMMENCE-T-ON LE CATÉ ?

Le caté commence en Ce2, à 8 ans. Mais on peut commencer à tout âge, en Cm1 en Cm2. Et les enfants peuvent même commencer plus jeunes, c'est l'éveil à la foi accompagné par les parents.

QUELLE EST LA PLACE DES PARENTS ?

Si vous ne faites pas le caté aux enfants, vous pourrez trouver votre place : par exemple, donner un petit coup de main, préparer un gâteau, accompagner une sortie... Et surtout c'est vous, avec votre enfant, qui prendrez la décision de demander le baptême ou la communion.

LES QUESTIONS QUE JE PEUX ME POSER...

MON ENFANT N'EST PAS BAPTISÉ ?

Bien sûr, on peut venir au caté sans être baptisé. De plus en plus d'enfants sont dans cette situation. S'il le désire et si vous êtes d'accord, votre enfant pourra suivre une préparation au baptême qui se fait en plusieurs étapes. C'est à vous de faire la demande.

QUI FAIT LE CATÉ ?

La catéchèse est faite par des adultes de la paroisse ou de l'école catholique. Ce sont des bénévoles. Les parents ne sont pas obligés de faire le caté de leurs enfants, mais quelques-uns acceptent de se lancer : beaucoup disent le plaisir qu'ils y ont trouvé !